

Cuba présente un projet de santé au Sénat de la Russie



La Havane, 8 juillet, (RHC).- La députée et directrice du Centre National de l'Éducation Sexuelle de Cuba, Mariela Castro, s'est prononcée à Moscou pour le renforcement de la coopération entre son pays et la Russie en matière de santé.

Au cours d'une rencontre avec des sénateurs russes, Mariela Castro a signalé que la mise en marche d'un projet conjoint pour l'utilisation, la production et l'échange technologique concernant le médicament cubain Heberprot-P peut réduire des dépenses de millions de dollars à la Russie et garantir la qualité de vie des patients diabétiques atteints d'ulcères aux pieds.

Elle a également indiqué que l'application commune de ce programme de santé profiterait à près de 200 000 patients et serait une bonne opportunité pour renforcer les liens historiques et amicaux unissant La Havane et Moscou.



Radio Habana Cuba